

# 9月 幼児クラスだよ!



## 3歳児ほし組



8月は、室内での感触遊びや戸外での水遊び泥遊びをしてダイナミックに遊びました。友達と一緒に水を汲んで持ってくると穴を掘って池を作ったりどのように作るのか相談して決めている様子がありました。また、年上の友達と一緒に遊んだり、食事をしたりする時間も多くありました。食事の準備として食具や食器を取りに行ったり、自分で机に並べることに挑戦して、「自分でできた!」と少しずつ自信に繋がっています。

9月は初めて参加するふれあいデーに向けてみんなと一緒に体を動かすことの楽しさを感じたり、挑戦してみようとする気持ちも大切にしていきたいと思います。



## 4歳児にじ組



8月は、感触遊びや水遊びを楽しみ、暑い夏も元気いっぱい過ごすことができました。特に水遊びでは、全身で楽しみ、満面の笑みが印象的でした。友達と同じ遊びを通して、玩具など譲り合って遊ぶ姿も少しずつ見られるようになってきました。子ども同士で話し合い、順番を決める姿もありました。

9月は、ふれあいデーに向けた取り組みを通し、友達と一緒に身体を動かす楽しさを味わえるようにしていきたいです。



## 5歳児ぞら組



8月は水遊びや泥遊び・色水遊びや氷遊びと様々な遊びを楽しみました。水鉄砲やホースを使って水の出方や勢いなど調節しながら遊んでいました。また、小さなお友達には声をかけるだけでなく傍で声をかけ一緒に行動するなど優しく接している姿を見ることができました。

9月はこれまでの楽しんだ運動遊びに自分なりの目当てをもって取り組むことができるようにし、繰り返し挑戦している姿や友達との関わりを認め自信を持てるようにしていきたいです。